



Presseinformation

Datteln, 14. Juni 2019

Ihr Ansprechpartner: Dirk Lehmski, Tel.: 02363/107-247

Mit Bänken und Blumenkübeln die Innenstadt aufmöbeln

Verfügungsfonds ermöglicht frische Optik und mehr Komfort

Design-Bänke, bequeme Stühle und stylische Blumenkübel: Eine moderne Möblierung könnte für frische Optik und Komfort beim sommerlichen Bummel durch die Dattelner Innenstadt sorgen – mit Mitteln aus dem Verfügungsfonds für die Innenstadt.

Die Idee stammt von Seniorenbeiratsmitglied Margarete Kelch. Sie hat sich gedacht, man könnte die Zeit nutzen, bis die Fußgängerzone umgebaut wird. Einzelhändler könnten den Platz vor ihren Ladenlokalen für die Übergangszeit optisch aufhübschen: mit Bänken, die abends ins Geschäft geholt werden. Mit Blumentöpfen, die nicht nur groß, sondern auch ansprechend aussehen. Vorbilder gibt es: zum Beispiel die Lotto-Annahmestelle in der Hohen Straße, vor der seit längerem eine Bank steht.

Der Beirat des Verfügungsfonds, der über das Quartiersmanagement ins Leben gerufen wurde, hat den Weg dafür geebnet, indem es einen Antrag des Seniorenbeirats bewilligte. Der Verfügungsfondsbeirat, der über die Mittel entscheidet, stimmte für das Projekt und entschied sich für Bänke und Kübel im maritimen Look – passend zur Stadt am Wasser. Geld aus dem Verfügungsfonds für kleinere Projektideen für die Innenstadt, kann jeder beantragen. So bleiben Ideen für den Einzelnen finanzierbar und es entsteht ein schönes Gesamtbild.

Margarete Kelch fragt nächste Woche direkt in den Geschäften nach, wer eine Bank, Stühle und einen bepflanzten Kübel möchte. Die Hälfte der Kosten zahlt das Geschäft, die andere Hälfte stammt aus dem Verfügungsfonds. So zahlt der Einzelne für eine Bank 168 Euro, für einen Stuhl 58 Euro, für einen großen Topf 285 Euro und für einen kleinen Topf 148 Euro.

Anfragen nimmt auch das Quartiersbüro an: telefonisch unter 02363/398838-1 oder per E-Mail an: quartiersmanagement-datteln@stadtraumkonzept.de.

Der Verfügungsfonds-Beirat hatte darüber hinaus die Idee, die Banklehne mit einem Spruch zu verzieren, der humorvoll sein kann, der Dattelner Stärken ausdrückt oder einfach zum Verweilen einlädt. Bürgerinnen und Bürger, denen ein Slogan einfällt, sind herzlich aufgerufen, melden sich beim dem Team des Quartiersmanagements.

Weitere Infos darüber, wie sich eine Projektidee mit Mitteln aus dem Verfügungsfonds finanzieren lässt, gibt es direkt im Quartiersbüro am Tigg 2 oder unter: www.datteln.de/12_Quartiersmanagement/Verfuegungsfonds.asp.